

There are no translations available.



En un ambiente festivo previo a la noche buena, Lotería Nacional realizó el fabuloso sorteo de su extraordinario de la Navidad que jugó 3 millones de dólares a la primera suerte. El escenario fue la Plaza de San Francisco donde cientos de ciudadanos se apostaron a presenciar el show de la Mofle y otros artisitas y por supuesto a esperar que la suerte les toque con su boleto en mano.

El ansiado sorteo del extraordinario de la Navidad entregó un total de \$5'428.400 distribuidos entre las 25 suertes y los premios instantáneos de la zona de raspe. El boleto ganador de la primera suerte fue el número 36546, cuya venta cayó fraccionada en la ciudad de Guayaquil.

Lotería Nacional premia la fidelidad de sus compradores y hace realidad los sueños de los ecuatorianos que con su compra, no solo que tienen la oportunidad de ganar, si no también de contribuir con la gran obra social que la Junta de Beneficencia realiza con as personas más vulnerables del país.

El evento contó con la presencia del Ing. Iván Baquerizo, como director (e), el Ing. José Enrique Ribas, vicedirector, Miembros y los principales ejecutivos de Lotería Nacional.